
会議概要書 

会議の名称 第３回 校名等検討委員会 

日 時 令和４年２月８日（火）午後６時～７時１０分 

会 場 市役所 東大会議室 

出 席 者 市教委：荒井教育長、三原課長、一本木課長補佐（中山職務代理者、

仲原教育委員、下川教育委員、森教育委員）７名 

委 員：６名 

次 第 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 報告事項 

（１）新中学校の校名について 

（２）校歌の制定について 

４ 会議事項 

（１）校章の制定について 

（２）学生服等について 

５ そ の 他 

６ 閉  会 

主な意見等 【校章に関すること】 

○校章デザインの募集期間 ⇒ 案のとおり。春休み前から募集とす

る。 

・カラーでデザインされたものは、そのカラーのままで使用するのか 

⇒ 単色で使用することはある。 

・校章は、徽章などで使用される。鞄の後ろにもあるが単色である。

ステージや校旗にも使用されている。 

・カラーだと値段的にはどうなるのか ⇒ 高くはなるのではないか。 

・一中のイメージカラーは水色。単色で使用している。新校も学校運

営していくなかで、イメージカラーができてくると思う。 

・岳陽の用に細かい図柄だとカラーでないとわかりづらい。 

・一中は帽子にも学年ごと色違い（単色）で使用されている。 

・デザインの自由性を考えるとカラーの方がよいが、使用することを

考えると単色の方がよいのではないか。 

○モノクロ（単色）で募集する。 

・生徒からの募集方法等は、別途打ち合わせする。 

○選定方法は、校名募集と同じ手続きで進めて教育委員会へ報告す

る。 

【学生服等に関すること】 

・北小カフェで制服等について聞いたところ、現在の子どもたちが「〇

〇の着心地が悪い」などの意見があった。「ジャージの膝の部分が、

無理な動きをしたわけではないのにやぶれた」など不便・不都合な

部分を現在着用している生徒に聞くことも必要ではないか。 



・現生徒たちは、実際着ることはない。どういう制服がよいかという

アンケートは意味がない。 

・着心地は現生徒、新しい制服は小学校保護者等に聞く方がよい。 

・一中、仁中の各々ＰＴＡで保護者にアンケートしている。制服等に

ついても聞いているので参考にしてアンケート内容を考えてほし

い。 

・新しい制服の調査は、小学１年～５年がいいのではないか。 

・調査の対象者は、子どもか保護者か ⇒ 小学１年生には無理な部分

があるので、ご家庭でいかがか。 

・八坂・美麻地区はどうするのか ⇒ 事務局で調整 

・夏服についても加える。 

・アンケート用紙の表現を統一してほしい。 

・おさがりの扱いは ⇒ 旧制服等の使用は、新１年生では扱わない。 

・新しい制服のアンケート内容は、新しい制服・体操着の基本的なデ

ザインの調査とする。※アンケート内容を修正する。 

○現状の機能性等については、現生徒に調査。新しい制服は、制服を

着る世代の保護者等（東小・西小・南小・北小）に調査。２つのアン

ケートを実施する。 

・制服等の再利用の仕組みがあるとよい ⇒ 新校になってからＰＴＡ

等で検討できれば。 

【保護者説明会中止及び説明動画に関すること】 

・説明動画について、市ホームページの閲覧場所を分かりやすくして

ほしい ⇒ 新着情報に掲示する。 
 


